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～語り合おうクラブ旗のもと、まだ見ぬ発想のために～

№352　令和元年５月14日発行

　開院間もない西部メディカルセンターの施設見学とこれか

らの地域医療について学び考える例会でした。病院内は当日

からインフルエンザの流行により、面会は家族のみ、さらに

中学生以下の面会も制限中ということもあり限られた場所の

施設見学でしたが、普段は絶対に立ち入ることのできない

ヘリポートや管理棟、リハビリ室や透析室等を案内して頂き

ました。講堂では、梶井病院長のお話と「二次救急までを

完結できる病院の現状と目指す姿勢」について活発な意見が

交換され、我々メンバーや家族にとって、とても関心の高い

病院であることが窺えました。

　下館ゴルフ倶楽部のレストランで開催された懇親会にも

梶井病院長、佐久間事務長に参加頂き盛大に開催することが

できました。 

　参加頂きました皆様と西部メディカルセンター、下館ゴル

フ倶楽部に御礼申し上げ例会報告とさせて頂きます。

■開催日：1月25日（金）
■主　管：未来創造委員会
■委員長：須藤　洋司
■開催地：茨城県西部メディカルセンター
    下館ゴルフクラブレストラン（懇親会）

■開催日：1月25日（金）
■主　管：未来創造委員会
■委員長：須藤　洋司
■開催地：茨城県西部メディカルセンター
    下館ゴルフクラブレストラン（懇親会）

普段は立ち入ることのできないヘリポートや
管理棟を視察させて頂き、最新の設備と地域
医療について学び知る例会となりました。

講堂にて梶井病院長の講演を拝聴しました。

病院へ行こう︕
～西部メディカルセンター見学とこれからの地域医療に学ぶ～

1月例会



下館ゴルフ倶楽部で開催された懇親会では梶井病院長、
佐久間事務局長に参加頂き、盛大に開催することができました。

開催日：2月14日（木）
主　管：総務委員会
委員長：落 合　  勝
開催地：ホテルニューつたや

開催日：2月14日（木）
主　管：総務委員会
委員長：落 合　  勝
開催地：ホテルニューつたや

大井川知事の挨拶では茨城県の課題と対策について
資料を映しながら詳しく説明して下さいました。

同友クラブ
会長挨拶　田中会長

下館青年会議所
理事長挨拶 大塚理事長

下館商工会議所青年部
会長挨拶　桑原会長

大井川知事を囲んでの合同新年会大井川知事を囲んでの合同新年会大井川知事を囲んでの合同新年会２月例会

大井川知事との記念撮影大井川知事との記念撮影大井川知事との記念撮影
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プロスポーツを通じた地方創生
～茨城ロボッツの今の勢いを感じよう！～

　本年度、2月例会の合同新年会を担当させて頂きました。和やかな雰囲気の中、各界ご来賓や三団体
など多くの方々にご出席頂きまして、開催することが出来ました。知事には「新しい茨城づくりへの

チャレンジ」のパワーポイントを使用しながら、茨城の現在の姿や今後取り組んで行く新しい茨城づ

くりについて語って頂きました。下館JCには知事への花束贈呈や歓談中に知事を各テーブルへ誘導

し、歓談や記念撮影をして頂きました。アトラクション担当の下館YEGには名刺を使用しての抽選会

で会場を盛り上げて頂きました。収益金は筑西三団体共同基金として積み立て、これからの筑西市ま

たは各地の災害などに役立てて行くことになります。反省点としましては、知事のスケジュールの都

合上、例年よりも短い時間での開催となりましたこと、また来賓紹介の順番を間違えてしまいました

こと、ご出席頂きました皆様には大変申し訳ございませんでした。その点に関しましては次年度以降

に引き継ぐことを確約して報告と致します。ありがとうございました。

121名の参加により、盛大な合同新年会となりました。
来賓︓11名　同友クラブ︓55名（内シニア会員︓7名）
下館JC︓33名　下館YEG︓21名　筑西商工会青年部︓1名

121名の参加により、盛大な合同新年会となりました。
来賓︓11名　同友クラブ︓55名（内シニア会員︓7名）
下館JC︓33名　下館YEG︓21名　筑西商工会青年部︓1名

開催日：3月16日（土）
主　管：研修委員会
委員長：飯田　秀夫
開催地：つくばカピオアリーナ
     オークラフロンティアホテルつくば（懇親会）

開催日：3月16日（土）
主　管：研修委員会
委員長：飯田　秀夫
開催地：つくばカピオアリーナ
     オークラフロンティアホテルつくば（懇親会）

3月例会

山谷社長の名前を入れた
扇子を進呈しました。

サイバーダイン茨城ロボッツ代表取締役の山谷社長よりプロスポーツによる地方創生
について講演をいただきました。

会長挨拶をする田中会長 司会進行を務めるのは福島運営幹事開催趣旨を説明する飯田委員長
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5月例会のご案内

　今回の企画は筑西市におけるスポーツを生かした街の活性化

を考えるきっかけとなるよう、プロバスケットボールチームの

茨城ロボッツ・スポーツエンターテインメントの山谷拓志社長

よりプロスポーツと地域振興についてご講演いただきその後、

エンターテインメントとして完成されたホームゲームの公式戦

を観戦しました。

　講演ではバスケットボールの経験がないにもかかわらず栃木

ブレックスの監督を引き受け、三年後には日本一になった話か

ら始まり、プロリーグが始まり三周年を迎えるが茨城にはテレ

ビやマスメディアがなく空中戦が出来ない為に、宣伝はビラ配

りやスーパーとコラボした企画など地上戦で戦うしかないのが

現状で、ＰＲ活動には苦慮されているようでした。山谷社長の

「茨城は魅力が無いのではなく魅力が伝わっていないだけ」と
いうお言葉は今後の街づくりに対して大きなヒントとなり、

可能性を見出す事が出来ました。その後の試合観戦では初めて

の観戦という会員が多くいましたが、最後まで熱心に声援を

送っていました。試合は対戦相手の東京八王子ビートレインズに

敗れてしまい残念な思いをしましたが、その後ホテルオークラ

フロンティアつくばで行った懇親会では試合内容を振返りながら

終始和やかなムードで食事を楽しむ事ができました。ご参加くだ

さいました会員の皆様に感謝申し上げ報告とさせて頂きます。

「出発」

日時：5月22日（水）　8：30出発（旧筑西市役所駐車場）　

主管：研修委員会

　今年は「平成」から新元号「令和」へと節目の年となりました。正に時代が変わる時を日本国中が
歓迎いたしました。同友クラブとしても新時代を迎えたこの時に、改めて日本人としての誇りを持ち、
襟を正すことも必要かと考えます。皇居（東御苑）を訪問し、日本の象徴を感じ、更に国会議事堂・議
員会館等を見学させて頂き、日本の政治の中心に触れ、活気ある商店街を見学する事により、まちづく
りについて考える機会としていきたいと考えます。また、折角の機会なので、国会付近にある神道の
代表的神社の一つである靖国神社において日本の歴史を学ぶと共に、正式参拝させて頂き、心新たに
新時代のスタートを切っていきたいと考えます。皆様のご参加お待ちしております。なお当日はスーツ
着用（クールビズ可）でお願いします。

～靖国神社参拝・国会議事堂、議員会館見学・皇居・谷中銀座商店街視察～

お酒とコース料理を楽しみながら2018年度を
振り返り、和気あいあいと語り合いました。

笠倉監事の乾杯の音頭で懇親会が和やかに開催されました。

ハーフタイムはチアガールのダンスで場の雰囲気を
盛り上げます。

試合結果は激戦の末、惜しくも負けてしまいましたが、
会場は最後まで大きな声援に包まれていました。
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